

楽しい大会になりました

莎崎区 第1回グラウンドゴルフ大会

9月18日(日)

午前9時50分、「予定通り10時から、グラウンドゴルフ大会を始めます」のマイク放送に合わせるように、公民館横の広場に集合。「雨が心配されましたが、曇り空の野外のスポーツ日和になりました。『健康づくり』『和づくり』のまちづくりを、みんなで一緒に続けていきましょう」の佐藤区長のあいさつに続き、6組がグループを作り、大会はスタート。参加は小学生以上で、先輩方が指導しながらの和やかな試合でした。グラウンドゴルフ初体験の、江野雄大君(5年)は「弟はホールインワンをしました。楽しかった。またやりたいです」と元気に話してくれました。

この大会は、区と健康づくり推進委員、老人会、婦人会、子ども会で協力して開催。大会終了後は「だご汁会」。公民館の中では着々と準備中。区民約70人が参加。美味しかったでしょうね。



小岩瀬区スポーツ大会

グラウンドゴルフ・ミニバレー

区恒例の大会は10月2日(日)午前8時30分、富合中学校体育館と屋外運動場に選手約100人、応援に約50人が集まり開催。開会式で、志垣区長が「小岩瀬区の世帯数は増加しつつあります。体力づくりと親睦を目的とした大会です。みんなでいい汗を流しましょう」とあいさつ。競技上の注意、準備運動に続き、両競技がスタート。グラウンドゴルフ会場では「初心者です。どうなることやらと思ってます」と言いつつ、意外とみんないい感じ。ミニバレーも経験者がチームをリードし、楽しく試合が出来たのでは。終了後は各組で反省会と昼食。親睦会です。大切な会です。



富合町老人クラブ連合会主催

第30回「カラオケ・芸能大会」

9月8日(木)、午前9時前、会場の「老人憩の家」に会員が集合。カラオケ・童謡・踊りの出演者は70組。応援を含めると約140人。栗崎会長のあいさつに始まった大会は熱気いっぱい。なつかしい歌もありますが、新曲が続々。おしゃれして、舞台でちょっと緊張しながらも大きな声で歌うことは老化防止ですね。江野文化部長を中心に部会での運営でした。次回が楽しみです。

